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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

politique du logement
Question écrite n° 17309

Texte de la question

M. Frédéric Lefebvre interroge Mme la ministre du logement et de la ville sur le bilan de demi-mandature du
conseil économique et social de la région Île de France émis en octobre 2007. Dans ce bilan, le conseil
économique et social de la région Île de France préconise de simplifier les dossiers de demandes de
financement pour le logement social, en coordonnant les divers financeurs, pour raccourcir les délais de
démarrage des dossiers. Il la remercie de bien vouloir indiquer son avis sur ce sujet.
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